

## Lanzamiento del Centro de Centro de Entrenamiento Empresarial de Esumer

El pasado 20 de abril, se llevó a cabo la inauguración del Centro de Entrenamiento Empresarial, un espacio para el aprendizaje práctico en temas logísticos y de comercio exterior. La apertura contó con la participación de los estamentos de Esumer y los empresarios aliados Prodalca, Tecnocedi, Logistral y Bantrans, quienes tuvieron la oportunidad de resaltar la colaboración entre el sector empresarial y la academia, con el objetivo de complementar el aprendizaje de los estudiantes y fortalecer las prácticas empresariales.



¡Los invitamos a conocer el nuevo Centro de Entrenamiento Empresarial!



## Celebración del Mes del Libro y la Cultura

En abril, se celebró el Mes del Libro y la Cultura, durante el cual se desarrolló una amplia agenda cultural y académica, en el que se ofrecieron diversos espacios de entretenimiento y conocimiento, con actividades de lectura, escritura, poesía, cultura, música y diferentes espacios académicos.



Esta celebración culminó el pasado 29 de abril en el CIAF con un concierto de clausura que hizo vibrar a toda la comunidad presente.

## Esumer, impulsando los sueños de los jóvenes de Antioquia

Con el programa de Becas Crear Futuro, un proyecto de Comfama ejecutado por Esumer, se certificaron en el mes de abril, 60 jóvenes de la región de Urabá y 20 de jóvenes de la subregión del Norte de Antioquia, en los diferentes diplomados de emprendimiento, servicios, agronegocios, industrias creativas, digital y negocios.



Esta alianza estratégica ha permitido proporcionar a la población joven herramientas y habilidades para contribuir al desarrollo social, económico y productivo de sus comunidades.

¡Felicitaciones por este logro!

## Esumer y Alico juntos por el conocimiento

Esumer llevó a cabo la capacitación para 20 empleados y líderes de procesos estratégicos de la multinacional Alico S.A.S, una empresa especializada en soluciones integrales de empaques. Los participantes recibieron formación en metodologías de investigación de mercados y obtención de datos para la toma de decisiones.



Con este tipo de iniciativas, seguimos liderando la generación y fortaleciendo el conocimiento empresarial.

## Caminata ecológica de Esumer

La Caminata Ecológica al Nacimiento del Río Medellín en Caldas, contó con la participación de estudiantes, administrativos, docentes y egresados; este recorrido se realizó el 23 de abril y tuvo como objetivo concientizar sobre la importancia de la preservación del medio ambiente y la conservación de los recursos naturales.



Los participantes vivieron una experiencia rodeada de paisajes, bosques verdes y cascadas cristalinas.

## Programa "Cierre de Brechas Digitales" de la Cámara de Comercio del Oriente Antioqueño

A partir de abril y hasta el mes de junio, 150 empresarios del Oriente Antioqueño participarán en el programa "Cierre de Brechas Digitales", un proyecto de la Cámara de Comercio del Oriente Antioqueño realizado por Esumer, mediante formación teórico – práctica en temas de redes sociales, comercio electrónico, finanzas digitales, innovación, entre otros.



Este proyecto tiene como fin fortalecer la competitividad y crecimiento de las pequeñas y medianas empresas del departamento. Estamos orgullosos de hacer de este reto.

## Fondo de Empleados ¿Sabías qué...?



En el Fondo de Empleados de Esumer cuentas con diferentes formas de ahorrar de una manera fácil y segura. Si eres docente o empleado de la universidad, conoce las modalidades de ahorro y los beneficios por ser parte del fondo.

Más información: [fees@esumer.edu.co](mailto:fees@esumer.edu.co) ☎ 4038130 Ext. 4275

## Programa "Becas Colombia"

Esumer se enorgullece de ser parte del Programa "Becas Colombia", un proyecto liderado por el Instituto Colombiano del Crédito y Estudios Técnicos en el Exterior (ICETEX). Este programa tiene como objetivo brindar oportunidades educativas a extranjeros que deseen cursar un posgrado en Colombia, así como a aquellos que necesiten fortalecer su conocimiento del idioma español antes de continuar sus estudios.

Los extranjeros que no residen en Colombia tienen la oportunidad de aplicar a la convocatoria 2023-2 para los diversos programas de posgrado que ofrece Esumer, ya sean presenciales o virtuales. La fecha límite para la aplicación es el próximo 12 de junio de 2023.

Más información

**Clic AQUÍ**

Si conoces a alguien que cumpla con los requisitos, puedes comunicarte al correo internacionalizacion@esumer.edu.co

## Agenda de mayo Centro Integral de Apoyo Formativo (CIAF)

Información financiera de empresas

Día: 12 de mayo

Hora: 10:00 a.m.

Inscríbete

**Clic AQUÍ**

Inteligencia artificial  
Aprende cómo preguntar correctamente y sacar provecho de esta herramienta.

Día: 18 de mayo

Hora: 9:00 a.m.

Arancel electrónico Legis y normativa de comercio exterior

Día: 19 de mayo

Hora: 10:00 a.m.

Inscríbete

**Clic AQUÍ**

Club de escritura "Un viaje por las palabras"

Día: 24 de mayo

Hora: 5:00 p.m.

Inscríbete

**Clic AQUÍ**

Abecé del Sistema de Inteligencia Comercial con Legiscomex

Día: 26 de mayo

Hora: 10:00 a.m.

Inscríbete

**Clic AQUÍ**

Club de lectura "LeerNOS"

Día: 31 de mayo

Hora: 5:00 p.m.

Inscríbete

**Clic AQUÍ**

¡Te invitamos a utilizar tu correo institucional!

El correo institucional es el canal oficial de comunicación para tus actividades académicas y administrativas. Debes ingresar por gmail.com y escribir el usuario y contraseña asignado por el sistema académico CLIC.

Para más información: [gestion.tic@esumer.edu.co](mailto:gestion.tic@esumer.edu.co)